

Die Engel (von lateinisch Angelus - Bote) sind ein zentrales Element der Weihnachtsgeschichte. Der himmlische Chor der Engel begrüßt Jesus Christus, den Erlöser der Welt, der sich im Kind in der Krippe zeigt. Engel bringen Frieden, nehmen die Angst und ermutigen zum Leben.



Wir möchten den himmlischen Engelschor künstlerisch darstellen mit unseren ganz persönlichen Engeln. Eine große Schar persönlicher Engel soll in unserer Pfarrkirche vom Himmel schweben.

Wir laden Euch ein, einen Engel zu Hause zu basteln, zu gestalten und bis zum 3. Advent in der Kirche abzugeben.

Die Engel werden dann in der Kirche aufgehängt und schweben über der ganzen Gemeinde.

Du kannst den Engel nach dem Prinzip der Anleitung falten und persönlich gestalten. Es ist z.B. möglich den Engel zu bemalen oder Deine persönlichen Wünsche in die Falten des Gewands zu schreiben. Auch den Kopf kannst Du anmalen oder sonst bekleben oder verzieren.

In unserer Kirche (St. Peter) liegen Tüten mit Material und Anleitung. Bedient euch (((:

Welchen Engel würdest Du Dir wünschen?

Nimm dir außerdem gerne eine Engelkarte mit nach Hause - die Dich inspiriert und Dich und Deine Familie in der Advents- und Weihnachtszeit begleitet.



WEIHNACHTS KUNST PROJEKT – BOTEN DES LICHTS



macht mit



Material:

- 2 Bögen Transparentpapier
- 1 Holzkugel
- 1 Stück Garn
- 4 Streifen doppelseitiges Klebeband

Anleitung:

Falte die beiden A4 Seiten von unten nach oben (kurze Seite) wie eine Ziehharmonika zusammen.

Klebe die oberen 6cm (Flügel) jeweils am unteren Teil des Papiers (Gewand) fest. Mit dem doppel-seitigen Klebeband hält es gut.

Forme aus dem Garn eine Schlaufe und fädel diese in die Holzkugel.

Leg die Schlaufe in die Mitte und klebe beide Hälften zusammen. Am besten wieder mit den Klebestreifen.

Sorge für einen sicheren Halt von Schlaufe mit Kopf (Flüssigklebstoff in die Holzkugel).



**Viel Spaß beim Basteln 🥰
und vielen Dank fürs Mitmachen**

